



## 退部選手のお知らせ

日頃から日立オートモティブシステムズ女子バレーボール部（日立リヴァーレ）に対しまして、温かいご声援をいただき、感謝申し上げます。

この度、2016/17 シーズンをもちまして、日立リヴァーレから下記の通り 1 名が退部することになりましたのでお知らせいたします。



### # 10 内瀬戸 真実 (マミ)

この度、日立リヴァーレを退部することにいたしました。

3年間という短い期間でしたが、日立リヴァーレの一員として皆さんと一緒に戦うことが出来て良かったです。

なかなか結果を残す事が出来ず苦しいシーズンもありましたが、仲間やたくさんの応援に支えて頂きました。

優勝には届きませんでしたが、たくさんの経験をする事が出来ました。私は日立リヴァーレを離れますが、レベルアップし成長した姿を見られるように頑張ります。

今までたくさんの応援ありがとうございました。

在籍中は多大なるご支援、ご声援、誠にありがとうございました。  
今後の活躍を期待するとともに、日立リヴァーレへの変わらぬご声援をよろしく願いいたします。

2017年 6月 21日

日立オートモティブシステムズ株式会社  
女子バレーボール部